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SUNGAIPENUH,JAMBI - Bersama Walikota Sungai Penuh, H Fajran melepas
keberangkatan para santri dan santriwati bertempat di Ponpes Darul Huffadz Al
Hidayah, Koto Baru, Sabtu (7/5/2022).

Ada Sekitar 300 orang Santri dan Santriwati berasal dari Kecamatan Koto Baru



akan diberangkatkan ke pondok pesantren di berbagai daerah di Indonesia.

Turut hadir pada acara tersebut pembina Ponpes Darul Huffadz Al Hidayah,
Ketua MUI, pembina Ponpes Darussalam Jambi KH. Zulkifli, camat serta Kepala
Desa se-Kecamatan Koto Baru dan Pesisir Bukit, kota Sungai Penuh.

Dalam sambutanya H Fajran mengungkapkan rasa bangganya kepada santri dan
santriwati.

“Saya merasa bangga, tersanjung, gembira dan bahagia berada ditengah-tengah
anak-anak kita, generasi muda islam,” ungkap ketua DPRD kota Sungai Penuh
tersebut.

Ia meminta adanya keseimbangan antara pendidikan keagamaan dan pendidikan
umum.

“Perlu adanya keseimbangan antar ilmu pengetahuan umum dan agama.
Pendidikan keagamaan yang sempat terlupakan harus kita bangkitkan kembali,”
ujarnya.

Diketahui pendidikan keagamaan merupakan program prioritas Pemkot Sungai
Penuh saat ini melalui pengaktifan kembali TPA/TPSA, didikan subuh, Pengajian
Antara Magrib & Isya (PAMI) serta satu wilayah satu rumah tahfidz.(Sony)


